

Schnuppertag für coole Kids

Jugendtrainer Peters will besonders Mädchen an Handball heranzuführen

NIPPES. „Cooler Sport für coole Typen? Das ist Handball!“ Unter diesem Motto konnten sich die Kinder der Grundschule an der Nesselrodestraße beim Handballtraining gründlich einwerfen. In der Übungsstunde wurden die Mädchen und Jungen von Jugendtrainer Helmut Peters an den kraftvollen Wurfssport herangeführt. Spaß und Action kamen dabei nicht zu kurz.

„Den Kindern soll die Möglichkeit gegeben werden, ein Gefühl für den Ball zu entwickeln“, so der Jugendleiter des Turnerkreises Nippes. Spielerisch wärmten sich die Kinder in der Turnhalle auf, um sich

dann im Dribbling zu versuchen. „Das fand ich am Besten!“, meinte der siebenjährige Christoph. „Wenn ich groß bin, möchte ich Handballspieler werden!“

Peters organisiert jeweils einmal im Jahr in verschiedenen Grundschulen einen Handball-Schnuppertag. „Dabei geht es mir vor allem darum, auch die Mädchen an den Sport heranzuführen.“ Im Kölner Raum gebe es viel zu wenige Mädchenhandballteams, so der Fachmann.

Für Lehrerin Christa Geis ist es dagegen generell wichtig, dass „die Kinder nach den Hausaufgaben in Sportvereine gehen. Damit werden sie auch in der Schule viel ausgeglichener“, so die Lehrerin der Klasse 2b. Vor allem von den jüngeren Pänz verspricht sich Peters, dass einige von ihnen noch einmal zum Handball-Training kommen: „Viele der älteren Kinder sind ja schon in Fußballclubs oder anderen Sportvereinen gebunden, und haben dann keine Zeit mehr, Handball zu spielen“, so der Jugendtrainer.

Das Training findet jeden Donnerstag von 16 bis 17.30 Uhr in der Turnhalle der Josef-DuMont-Schule an der Escher Straße statt. Interessenten können sich unter Telefon 712 46 15 an Helmut Peters wenden. (dal)



Mit Eifer stürzten sich die Kleinen auf die Handbälle. (Foto: Uebber)